

27 janvier 2009

09.310

Question Frédéric Cuche

Economie familiale, quelle formation préalable pour accéder à l'enseignement de cette discipline?

L'économie familiale mérite d'être enseignée, aujourd'hui encore au cours de la scolarité.

C'est un fait reconnu et nous nous en réjouissons.

A notre connaissance, avec les modifications auxquelles nous avons assisté dans la formation des enseignant-e-s, les anciennes voies de formation ont été modifiées...

Quelles formations préalables sont-elles exigées?

La formation d'enseignant-e généraliste est-elle obligatoire?

Les formations professionnelles dans l'art de la cuisine et de la restauration sont-elles reconnues?

Cosignataires: C. Siegenthaler, Pierrette Erard, B. Bois, François Cuche, O. Duvoisin et M. Debély.